

Antrag Nr. 11-O-02-0058

Piratenpartei

Betreff:

Wechsel des Tagungsortes des Ortsbeirates

Antragstext:

Der Ortsbeirat Westend hat wiederholt versäumt, in der vorgegebenen Zeit alle Anträge der Tagesordnung abzuarbeiten. Ein Grund dafür ist nach Ergebnis der Diskussionen im Ortsbeirat hierüber, dass der Veranstaltungsort um 22 Uhr geschlossen wird. Da sich der Ortsbeirat lediglich darauf einigen konnte, den Sitzungsbeginn um 30 Minuten auf 19 Uhr vorzulegen, scheint es zweckmäßig, Sitzungen auch länger durchzuführen, bis alle angestauten Anträge abgearbeitet sind. Ein weiteres Verschieben von Tagesordnungspunkten auf die jeweils nächste Sitzung ist dem Bürger nur schwer, wenn überhaupt, zu erklären oder zuzumuten.

Antrag der Piratenpartei:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Für die kommenden Ortsbeiratssitzungen ist so lange ein geeigneter Sitzungsort zu wählen, bis die angestauten Anträge abgearbeitet sind. Der Ort muss barrierefrei, im Westend nahe dem gewöhnlichen Veranstaltungsort gelegen und bis mindestens 23:00 Uhr geöffnet sein. Die Wahl des Sitzungsortes ist den Ortsbeiratsmitgliedern mit geeigneter Vorlaufzeit, mindesten jedoch 14 Tage vorher, zu bestätigen und in üblicher Weise zu veröffentlichen.

Wiesbaden, 08.11.2011